

EN RECONOCIMIENTO

Cristina Soto de Cornejo ha pasado a integrar el Consejo Editorial de la *Revista de Crítica Literaria Latinoamericana*. Es lo menos que, en justicia, le corresponde a la persona que ha entregado casi veinticinco años de su vida al mantenimiento y la continuidad de esta revista. Su tarea ha sido una labor sin estridencias, pero sin ella los primeros números, la dura etapa inicial de una aventura que está a punto de cumplir un cuarto de siglo, habría sido mucho más dura y más difícil. En esos tiempos —en esos primeros 25 números— había que hacerlo todo y sin mayores recursos. La empresa de dirigirla y orientarla académicamente era responsabilidad de Antonio Cornejo Polar; pero también había que atender a la revisión y edición de los materiales, corregir las pruebas de imprenta, entenderse con los colaboradores, encargarse de la distribución y obtener el esquivo financiamiento que hiciera posible su salida y continuidad. En todas estas tareas estuvo siempre la mano incansable de Cristina. Sabemos que sin su concurso y dedicada entrega Antonio Cornejo Polar probablemente no hubiera logrado mantener la continuidad de una publicación que dirigió hasta convertirla en uno de los más importantes espacios del latinoamericanismo.

Por estas y otras razones, al iniciar con este número una nueva administración de la *RCLL*, bajo los auspicios de Dartmouth College, en nombre de los miembros del Consejo, de los antiguos y nuevos miembros del comité directivo y de todas las personas e instituciones vinculadas a los afanes de la revista, queremos hacer público reconocimiento de la inapreciable labor de Cristina Soto de Cornejo en beneficio de esta publicación. Su reciente incorporación al Consejo Editorial no es sólo un reconocimiento sino, sobre todo, una medida que redundará en el fortalecimiento de un equipo que busca hacer realidad una vocación y una militancia latinoamericanista en el campo de la cultura.

Raúl Bueno Chávez

Nelson Osorio Tejeda